
Klinikum übergibt neues MVZ

Gerstungen – Das Klinikum Bad Salzungen hat in Gerstungen das nunmehr siebente Medizinische Versorgungszentrum (MVZ) übergeben.

Die Gynäkologin Dr. Schrumpf und die Fachärztin für Hals-Nasen-Ohren-Heilkunde Dr. Schulz aus Ei- senach haben ihre Praxissitze ins MVZ eingebbracht und nach Gerstungen verlegt. Beide Ärztinnen waren seit Anfang der 90er Jahre in eigener Niederlassung tätig und werden im Mai in den Ruhestand treten. Bei der Übergabe der Räume stellte der Geschäftsführer des MVZ, Harald Muhs bereits die Nachfolger vor. Die Zulassung für den Gynäkologen Dr. Geza Illessy und den HNO-Facharzt Dr. Jakub Janovsky wurden vom zuständigen Landesausschuss erteilt. Dr. Illes- sy hat nach der Facharztausbildung an der Universität Jena mehrere Jahre als Vertretungsarzt in Praxen und Kliniken gearbeitet. Dr. Janovsky war nach Studium und Facharztausbil- dung in Prag Mitarbeiter der HNO- Klinik des Klinikums Bad Salzungen. Während der Eröffnung des MVZ informierte der Gerstunger Bürgermeister Werner Hartung, dass der Standort Rasenweg nur eine Über- gangslösung sein wird. Im Zentrum von Gerstungen beginnt in diesen Wochen der Neubau eines Geschäfts- und Ärztehauses, welcher im Früh- jahr 2012 bezugsfertig sein soll. Bau- herr ist die Gemeinde Gerstungen.